

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bürger für Hohenlimburg
Hier: Benennung Fräulein-Richard-Platz

Beratungsfolge:

20.11.2013 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung beschließt, den durch die neue Verkehrsführung im Zuge des Langenkamp-Brückenbaus entstanden Platz an der Ecke Herrenstraße/Untere Isenbergstraße entstandenen Platz (vor der Gaststätte "Bei Theo") als "Fräulein-Richard-Platz" zu benennen.

Begründung

Siehe Anlage!